



Technology
with Vision



Le Blanc-Mesnil – 25 février 2021

HELLA : CLEMENT PERRIN NOMMÉ RESPONSABLE EQUIPEMENT DE GARAGE

En ce début d'année 2021, HELLA Aftermarket France accueille Clément Perrin en tant que Responsable équipement de garage. Il reporte à Catherine Loobuyck, Directrice des Ventes et du Marketing.

Clément Perrin, 32 ans, vient de rejoindre HELLA Aftermarket France en qualité de Responsable équipement de garage. Clément a réalisé l'intégralité de sa carrière dans le domaine de l'équipement de garage, et connaît parfaitement chaque strate de la rechange automobile : ateliers, distributeurs et industriels. D'abord utilisateur d'outils de diagnostic au sein d'un atelier de réparation, il a ensuite construit sa carrière au sein d'un distributeur leader dans l'est de la France et d'équipementiers internationaux de premier plan. Avant de rejoindre HELLA, Clément était responsable Grands Comptes Equipements & Outillages chez Delphi Technologies,

Clément Perrin aura pour responsabilité de développer l'activité équipement d'atelier en France. Celle-ci est composée d'outils de diagnostic électronique, de calibration ADAS, de calibration des phares intelligents et d'accessoires de maintien de courant. Il travaillera en étroite collaboration avec les équipes centrales d'HELLA GUTMANN SOLUTIONS à la structuration de l'activité et l'amélioration des process.

Clément managera une équipe de 10 collaborateurs au contact quotidien avec les utilisateurs : supports clients, hotlines techniques, SAV et technico-commerciaux.

« Je suis très heureuse d'accueillir Clément en tant que Responsable Équipement de garage. Son approche métier et son pragmatisme seront des atouts majeurs pour le développement de notre activité équipement de garage », déclare Catherine Loobuyck, Directrice des Ventes et du Marketing chez HELLA Aftermarket France.



HELLA est une entreprise familiale internationale cotée en bourse, avec plus de 125 sites dans 35 pays. Avec un chiffre d'affaires de 5,8 milliards d'euros sur l'exercice 2019/2020 et 36 000 collaborateurs, HELLA est l'un des principaux équipementiers automobiles. HELLA est spécialisée dans les systèmes d'éclairage et l'électronique automobile innovants et est un partenaire important de l'industrie automobile et du marché secondaire depuis plus d'un siècle. En outre, dans son segment Applications Spéciales, HELLA développe, fabrique et commercialise des produits d'éclairage et d'électronique pour véhicules spécialisés.